

Miguel Servet invita a las familias a conocer el colegio y sus novedosas metodologías

12/04/2023



Imagen del claustro del centro, que celebra el día 19 de abril una jornada de puertas abiertas.

El colegio público Miguel Servet de Elda está realizando grandes cambios pedagógicos y metodológicos enfocados a una escuela activa, de cara al nuevo curso con el objetivo de animar a las familias a inscribir a sus hijos. Por ello, realizarán una jornada de puertas abiertas el 19 de abril a las 18 horas.

El objetivo es que el alumnado, desde dos años a sexto de Primaria, forje sus propios conocimientos a través de

situaciones reales de aprendizaje. La educación se reparte en ambientes, lo cual permite al alumnado trabajar con material manipulativo y experimentar todas las situaciones propuestas para así ser consciente de los aprendizajes y poder aplicarlos en su vida diaria.

En esta escuela activa el profesorado es el encargado de mediar, respetar y acompañar las necesidades e intereses de los escolares: "Desde Infantil trabajamos la entrada

amable mediante la libre circulación por los ambientes y los espacios están diseñados y organizados para fomentar un aprendizaje seguro y relajado desarrollándose competencialmente", afirma la directora del centro, Aurora Mollá.

En Primaria trabajan tanto por ambientes como por propuestas. Las propuestas se llevan a cabo dentro de cada curso. Con ellas el alumnado va forjando todos los saberes básicos que le permiten desarrollar la expresión oral, expresión escrita y la resolución de problemas. También ponen en práctica el método científico guiados por el profesorado. Los ambientes ayudan a acercarse a la literatura y a potenciar las habilidades de reflexión mediante juegos de ingenio y estimulación cognitiva,

aprender jugando y aprender de arte e informática. También potencian la educación emocional.

La directora del centro, Aurora Mollá, asegura que "toda esta dinámica y trabajo está siendo posible gracias a un claustro renovado y comprometido día a día con su labor docente, tan importante hacia el cambio a las nuevas metodologías".

Del 20 al 28 de abril se abre el plazo de presentación de las solicitudes para inscribir a los escolares de educación Infantil y Primaria en los centros de Elda.